



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

N°2024/03

Saint-Étienne du Grès, le 2 février 2024

### **L'Équibus pour le ramassage scolaire, une nouvelle action du Conseil municipal des Jeunes de Saint-Étienne du Grès**

Depuis le 2 février 2024, un ramassage scolaire en carriole tirée par un cheval est expérimenté dans la commune de Saint-Étienne du Grès. Une idée initiée par le premier Conseil municipal des Jeunes, qui se concrétise avec les nouveaux conseillers élus en octobre dernier ; une opération menée en partenariat avec l'association d'attelage A.GRE.A.B.L.E.

Le Conseil municipal des Jeunes n'est jamais à court de bonnes idées, notamment en direction de la jeunesse qu'ils représentent, et toujours pour le respect de l'environnement. Cette nouvelle action propose un service innovant et attractif pour les écoliers du village, en promouvant la circulation douce grâce à la traction animale.

Après la mise en place de formations gratuites aux premiers secours, puis la création d'un espace d'accueil écoresponsable pour les jeunes – deux actions qui ont bénéficié du soutien financier de la Caisse d'Allocations Familiales - c'est l'aboutissement d'un autre projet initié par le premier Conseil municipal des Jeunes : le ramassage scolaire par une calèche hippomobile. Cette action est menée avec le soutien sans faille de l'association d'attelage A.GRE.A.B.L.E. qui met gracieusement à disposition un équipage.

Convaincus du bienfondé de leur initiative, les conseillers jeunes vont à nouveau participer à l'appel à projets de la Caisse d'Allocations Familiales « Mobilité et ruralité » qui pourrait leur permettre d'obtenir un soutien financier allant jusqu'à 10 000 € et ainsi pérenniser cette action dans le temps, en proposant un ramassage plus régulier.

Pour le maire, Jean Mangion « *Je félicite nos jeunes conseillers municipaux pour cette initiative qui, au-delà de l'attrait que peut avoir un transport en calèche, montre bien la prise de conscience de cette génération pour des actions environnementales vertueuses.*

*Une belle leçon pour que vive et prospère le développement durable »*



# SAINT-ÉTIENNE DU GRÈS

## Porte des Alpilles

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dans l'immédiat, depuis le 2 février 2023, ce service gratuit est proposé un vendredi, toutes les quatre semaines, un secteur à la fois.

Les écoliers, 20 maximum par ramassage, doivent s'inscrire en mairie jusqu'à 15 jours avant. Une heure de passage leur sera communiquée pour attendre la calèche qui fera du porte-à-porte et les appellera avec... une trompette !

#### Le calendrier

- Vendredi 2 février : quartier Sansonnets / Stade Joseph Veran / Pasteur / Gasparin / Egalité / Fraternité
- 23/02 : Malautière, Bd Général de Gaulle, Frédéric Mistral, République, Avenue des Alpilles, Avenue Mireille ouest
- 22/03 : Avenue de Tarascon est, Route de Maillane, Chemin Brulé, Buissons, Muscadelles
- 19/04 : Cours du Loup, Cyprès, Griottes, Saint-Gabriel, Avenue d'Arles, Mas du Juge, Cigales
- 17/05 : Avenue St-Rémy, Notre-Dame du Château, Mireille est, Pins, Genêts, fontaines, Juramy, arènes, Vidau, Rouvier
- 14/06 : Avenue Tarascon ouest, Nerte, Laurade, Mourgue, Vieille roubine, Barberin, Mas d'Artaud

#### Les modalités

- Ce service est à destination des élèves scolarisés à l'école primaire de Saint-Étienne du Grès
- Sur inscription obligatoire quinze jours avant la date du passage de l'équibus auprès de l'accueil de la mairie au 04 90 49 16 46

*PJ : Photos + affiche*

